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ＲＩ２８２０地区 

 

 

 

２０１６－２０１７年度 ＲＩ会長 

   ジョン Ｆ．ジャーム 氏 

 

例会予定  ４月１２日 移動例会（４/８ 観劇会） 

        ４月１９日 月間に因んで 

 

 

ＶＯＬ．５４ Ｎｏ．３１（通算Ｎｏ．2513） 

 

２０１７年 ４月５日（水） 例会プログラム 

点 鐘 

君が代・ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

Ｓ Ａ Ａ 報 告 

諸 報 告 

幹 事 報 告 

 

認証状 

 

(1) 創立記念日 1963年 9月 25日 

 (常陽銀行 水海道支店) 

(2) RI加盟承認 1964年 1月 28日 

(3) チャーターナイト 1964年 5月 17日  

(県立水海道一高) 

(4) チャーターメンバー34名 

 (内現在会員数 1名) 

(5) 創立当時のガバナー 小 野  康 平 氏 

(6) スポンサークラブ  土浦ロータリークラブ 

(7) 特 別 代 表    細 野  勝 久 氏 

(8) 所 在 地 域    常  総  市  

 

 

会 長 挨 拶 

ＰＥＴＳ報告   石塚克己会長エレクト 

 

                                      

２０１６－２０１７年 度        会  長   斎 藤 広 巳     幹  事   北 村 英 明 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫    ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790  〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3Ｆ         釜久ビル 3Ｆ 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

          E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

          URL http://www.mitsukaido-rc.jp/ 
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例会報告  ＶＯＬ．５４ Ｎｏ．３０（Ｎｏ．2512） ３月２２日（水）晴れ （司会 瀬戸隆海委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎外部卓話  常総市役所商工観光課 

                  課長 土井義行様 

 

ビ ジ タ ー 

常総市役所商工観光課  課長 土井義行様 

 

諸 報 告 

社会奉仕委員会  秋田政夫委員長 

３月１８日（土）、第３回 復興の道しるべが開催され、午前中は坂野家においてドローンを飛ばし、午後より生

涯学習センターで常総市の高低差のジオラマを作りました。まだ、完成ではありませんが。今回は１４名の子

どもたちが参加してくれました。 

５月２０日（土）が、最終回となります。近くなりました、またお知らせしたいと思います。 

 

親睦活動委員会  石井康弘委員長 

４月８日（土）観劇会の参加人数が６２名となりました。まだご参加いただける方大丈夫です。石井までお願い

します。 

バス出発時間：１６時・・・白井石油さん前、１６：１０・・・小絹の常陽銀行 となります。 

 

幹 事 報 告     北村英明幹事 

週報受理クラブ   なし 

例会変更通知 なし 

 

会 長 挨 拶   斎藤広巳会長 

私の自宅は初めて電話が入ったのが小学生。有線放送電話、普通の家庭

用黒電話は社会人になってから、当然ダイヤル式。今では見られなくなっ

たものです。 

近年電話は携帯となり、急激な進歩を遂げ、高速・大容量化・高機能化し、

それに伴い用途も多様化し誰もが手放せないモバイルツールとなっていま

す。インターネットで情報検索はもちろん、スケジュール管理をしている人

もいるようです。 

今月のロータリーの友 卓話の泉で、(株)ＴＯＫＳ 代表取締役 岸鶴浩司さんが「モバイルネットワークの進

化」として記事を書いていますので紹介します。 

 携帯電話は、国内では 1985年にレンタルが開始されました。見た目は携帯電話と呼べるような小型のもの

ではなく、移動電話あるいは自動車電話というようなものでした。1990年代はまだまだポケベルを持っている

人が多く、公衆電話も至るところにありました。 

 2000 年代に、今で言うガラケーの全盛期を迎え、好きな音楽の「着メロ」がはやり、写真を撮ってメールで

送る、いわゆる「写メ」がはやりました。2007年に iPhoneが発表され、2010年代はスマートフォン時代をなり、

今はMVNO（Mobile Virtual Network Operator）と呼ばれる仮想移動体通信事業者であふれ、高機能で

低価格の時代になってきています。 

 契約数で見ると、2000年を境に携帯電話の契約数が固定電話を上回り、ついに契約者数は 1億 5000万

に達し、その半分がスマートフォンです。2018 年にはスマートフォン普及率が 70％を超えると言われていま

す。 

総務省によって電波の周波数の割り当てが決まっており、携帯電話に使われている低い周波数帯は、直進
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性が弱い反面、障害物の陰にも回り込む特性があります。周波数が高くなるにつれ、電波の直進性が増す反

面、障害物があると反射してしまう特性があります。それぞれの周波数帯がされに移動体通信業者に割り当

てられて運用されています。 

各携帯電話事業者は、使用周波数の増加とともに、「世代」と呼ばれるバージョンアップをしてきました。日本

のモバイルトラフィック（通信量）は 1年で 1.7倍に増え、10年で 1000倍になると言われています。現在は、

4G（世代）として高速で大容量のサービスで各社しのぎを削っています。そして、複数の異なる周波数を束

ねるCA（キャリアアグリゲーション）が導入され、複数のアンテナを組み合わせてデータ送受信の帯域を広げ

るMIMO（Multiple Input Multiple Output）の高度化により、次の 5G（世代）に向かっています。 

 国内の携帯電話市場は飽和状態になっています。さまざまなパートナーと組んで、新しいサービスを提供

する時代になってきたといえますと書いています。 

 私が 10代・20代の頃は、S・Fドラマ、映画で腕時計が電話というのがありましたが、そんな時は生きている

間にはないだろうと思っていました、遠い未来の S・Fの話としか考えられませんでした。 

 しかし、今やそれは現実となり、スマートフォンとリンクして腕時計・端末・電話としても使えるスマートウォッ

チがあります、瀬戸会員がお持ちです。そして携帯電話は小学生から高齢者まで当たり前に持つ時代となり

ました。 

 

外 部 卓 話   「フィルム コミッションが地域にもたらすもの」 

常総市役所商工観光課  課長 土井義行様 
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出 席 報 告   五木田利明副委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出席率 

５２名 ２９名 ２３名 ０名 ０名 ５５．７７％ 

 

ニコニコボックス  青木英男委員長               入金計 ￥17,000    累計 ￥1,489,100  

土井さん、卓話楽しみにしてました。宜しくお願いします。   斎藤会員 

土井さん、本日は卓話宜しくお願い致します。   北村（英）会員 

土井様、本日卓話宜しくお願いいたします。先週の規約改正委員会、ご協力ありがとうございました。 

石塚（克）会員 

土井さん、本日はお忙しい中来て頂きましてありがとうございます。卓話宜しくお願いします。 倉持会員 

第３回、常総市との共同事業が終了しました。次回５月（最終回）もよろしくお願いします。  秋田会員 

土井様、卓話宜しくお願い致します。また国際奉仕交換留学生、打ち上げも大変お疲れ様でした。石井会員 

土井さん、本日卓話よろしくお願いします。  熊谷会員 

土井課長、卓話宜しくお願い致します。   大澤会員 

土井様、卓話宜しくお願い致します。  前島会員 

土井さん、卓話宜しくお願いします。東京の桜が開花しました。今週末、来週が見頃です。  青木（英）会員 

例会欠席しました。  福田会員 

 

会報委員会  亀崎徳彦委員長  福田克比古副委員長  白井 豊委員 

 

 


